
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 868/2021

 

Requer informações acerca da 
Coleta Seletiva em atenção ao 
Meio Ambiente no município de 
Santa Bárbara d`Oeste . 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

Muito se fala sobre os cuidados que devemos ter com o 
Meio Ambiente, como diminuir nossas ações prejudiciais e como tentar 
recuperá-lo. 

Um dos pilares para o sucesso na recuperação do nosso 
Meio Ambiente é a Coleta Seletiva de lixo. 

Cidades do mundo inteiro estão estudando e 
implementando programas de Coleta Seletiva para aumentar seus índices de 
reciclagem e diminuir a quantidade de lixo em seus aterros. 

Visando pautar sobre esta questão, esta Vereadora 
REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara D’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma 
legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

 

1 – Qual o custo mensal com a coleta seletiva no âmbito municipal?

2 – Quanto o município gera de resíduos mensalmente, aproximadamente?

3- Quanto o município recicla mensalmente?

4- Qual a pretensão do poder público municipal no que se refere ao aterro 
sanitário? O referido está “no seu limite”? Será criado outro aterro?

5 – Qual o destino dos resíduos de podas e limpezas públicas?

6 – Quais os caminhos sustentáveis nosso município está buscando para 
cuidar do lixo?
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Com relação a compostagem:

7 -  Existe alguma ação do poder público municipal voltado para este assunto?

8 – Nossa cidade tem composteiras para arrecadação?

9- Existe algum mapeamento realizado pelo município das empresas que já 
possuam práticas sustentáveis ou que queiram investir nesta área?
 
10 – Existe algum mapeamento por parte do município das Organizações, 
Associações, Ong´s, Entidades de Sociedade Civil que trabalham com 
compostagem?

11 – Qual o cronograma de atividades neste sentido?

12 – Demais esclarecimentos que julgar pertinentes.

JUSTIFICATIVA

O destino final dos resíduos domésticos, industriais e de construção 
civil é um dos agravantes da degradação do Meio Ambiente.

A Coleta Seletiva é uma alternativa que permite diminuir a quantidade 
de lixo produzido e o reaproveitamento de diversos materiais já transformados, 
ajudando a preservar a natureza e sendo fundamental para a busca de um 
equilíbrio, considerando os estudos já comprovados de que que o ritmo de 
consumo humano não é compatível com a vida na Terra.

É essencial tentar minimizar ao máximo os prejuízos, sobretudo agora 
com a tecnologia tão avançada que temos. 

Para isso, é imprescindível pautar sobre a importância da Coleta 
Seletiva, o que justifica o presente pedido de esclarecimentos face ao Poder 
Público Municipal.

Portanto, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

 Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 18 de outubro de 2021.  

Esther Moraes
Vereadora

https://www.vgresiduos.com.br/blog/o-que-a-legislacao-diz-sobre-a-gestao-dos-residuos-solidos-urbanos/
https://www.vgresiduos.com.br/blog/6-medidas-para-a-reducao-da-geracao-de-residuos-na-sua-empresa/
https://www.vgresiduos.com.br/blog/como-implantar-um-projeto-de-coleta-seletiva-eficiente-nas-empresas/
https://www.vgresiduos.com.br/blog/conheca-os-metodos-mais-utilizados-no-reaproveitamento-de-residuos/
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